



Le Professeur **André Syrota, Président Directeur Général de l'INSERM** depuis Octobre 2007 a bien voulu répondre à nos questions sur les missions de l'INSERM.

Spécialisé en médecine nucléaire, Professeur des Universités, Praticien hospitalier, Chef du service Frédéric Joliot du CEA d'Orsay, il enseigne la biophysique et la médecine nucléaire à la Faculté de Médecine Paris Sud. Suite à sa nomination à la tête de l'INSERM, le professeur André Syrota quittera la Direction des Sciences du Vivant du CEA qu'il occupait depuis 1993. A l'origine de nombreuses publications en médecine nucléaire, André Syrota Préside et est toujours membre de plusieurs conseils d'administration et conseils scientifiques.

Interview du Professeur André Syrota Président Directeur Général de l'INSERM

[Site de l'INSERM](#)

Crédit Photo - A Marouani/Inserm